

sábado 9 de agosto de 2025

La Laguna realiza una nueva jornada de voluntariado para concienciar y preservar el litoral

Una treintena de personas, principalmente menores, participaron en una jornada de voluntariado ambiental en Punta del Hidalgo que promovía la conservación del litoral y fomentaba la implicación ciudadana en el cuidado del entorno natural



[Descargar imagen](#)

Jornada Voluntariado

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Medio Ambiente, celebró ayer una nueva acción de voluntariado ambiental en la costa de Punta del Hidalgo, que reunió a una treintena de personas comprometidas con la protección del entorno. La actividad, pensada principalmente para menores, consistió en un itinerario por este valioso enclave litoral con labores de recogida de residuos y un taller de sensibilización sobre la importancia de conservar los ecosistemas costeros.

Durante la jornada, se recogieron numerosos residuos, principalmente colillas, papeles y pequeños desechos que afectan a la biodiversidad del entorno. La actividad fue organizada por la Asociación Canaria para la Intervención y Mediación Familiar, Educación y Psicosocial +Familias, con el apoyo de la Asociación

Recreativa, Cultural y Deportiva Terramare, la consejería de Medio Natural, Sostenibilidad, Seguridad y Emergencias del Cabildo de Tenerife.

El concejal de Medio Ambiente, Domingo Galván, destacó que “esta jornada no solo ha contribuido a mejorar el estado del litoral, sino que ha fortalecido el vínculo de los menores con el territorio. La respuesta de los y las participantes ha sido excelente, lo que demuestra que existe un fuerte compromiso con la sostenibilidad desde lo local”. Además, subrayó que “acciones como esta permiten impulsar un modelo de municipio más participativo, donde las personas se convierten en agentes clave en la protección de los ecosistemas”.

Por su parte, la consejera de Medio Natural, Sostenibilidad, Seguridad y Emergencias del Cabildo de Tenerife, Blanca Pérez, valoró la implicación vecinal en este tipo de actividades. “Estas acciones no solo tienen un impacto directo en la mejora del entorno, también crean conciencia, activan la responsabilidad ciudadana y generan un efecto multiplicador en nuestras comunidades. Son una herramienta clave para acercar el conocimiento ambiental a pie de calle y hacer partícipe a la ciudadanía del cuidado del territorio”, afirmó.

Pérez subrayó que “es fundamental seguir apostando por la educación ambiental y por espacios de participación real como este, donde vecinos y vecinas de todas las edades se convierten en protagonistas del cambio.”

Esta jornada se desarrolló, además, de forma transversal con la colaboración del área de Servicios Municipales, que dirige Fran Hernández, y que ha puesto en valor “la importancia de actuar desde lo cotidiano, con gestos tan simples como la concienciación de que depositar los residuos en los espacios adecuados o colaborar en el mantenimiento de espacios públicos es fundamental para preservar los espacios naturales. Cuidar el entorno es también una forma de construir comunidad y garantizar un futuro más saludable para todas las generaciones”.

Las tareas se realizaron de forma manual, con herramientas no invasivas y priorizando la mínima alteración del entorno natural, en una intervención respetuosa que no afectó a los usos habituales del espacio público ni a la actividad diaria del litoral.

Esta iniciativa forma parte de la programación continua de voluntariado ambiental que impulsa la concejalía de Medio Ambiente, con el objetivo de fomentar una conciencia ecológica activa y participativa. Desde el Ayuntamiento de La Laguna se sigue apostando por generar espacios de implicación ciudadana que conecten a la población con su entorno, promoviendo una cultura del cuidado colectivo en cada rincón del municipio.